

Applaudissements pour la deuxième place en Petite Ligue de Baseball



L'équipe cubaine salue les grands gagnants du tournoi, les joueurs de Curaçao. Photo: www.jit.cu

La Havane, 10 juillet, (RHC)- Les adolescents cubains ont remporté une deuxième place bien méritée en Petite Ligue de Baseball des Caraïbes.

Invaincus jusqu'en finales du tournoi, ils ont dû s'incliner devant l'équipe de Curaçao.

En base-ball, il existe une des nombreuses règles non écrites qui fait rarement défaut: derrière une erreur, il y a presque toujours des courses.

C'est ainsi que samedi, dans une quatrième manche fatidique, Curaçao a brisé l'étreinte d'un seul coup et gagné le billet pour le mondial qui sera disputé aux États-Unis.

Ils sont arrivés à Punta Cana en tant que champions de Cuba et c'est à eux que reviennent presque tous les applaudissements. Mais bien avant, même avant cet après-midi où ils ont soulevé la couronne nationale, ils avaient déjà les points d'exclamation sur eux.

Ils les avaient pour la joie de chaque match, pour leur dévouement, pour avoir surmonté des milliers d'obstacles et être devenus les représentants d'un pays. Vous devez les voir pleurer après chaque frappe, après chaque erreur. Il faut les voir rêver d'une victoire qui implique le partage des études et des entraînements, des heures au soleil, des examens d'enseignement précoce, des sacrifices familiaux.

C'est pourquoi samedi, le banc de touche était rempli de larmes lorsque la dernière sortie est tombée, mais il n'y a rien à reprocher aux jeunes cubains. Ils ont contribué à sauver la passion d'un sport, à allumer la flamme et à faire en sorte que la moitié du pays, même à distance, vive avec eux chaque joie et chaque rêve.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/293113-applaudissements-pour-la-deuxieme-place-en-petite-ligue-de-baseball>



Radio Habana Cuba